

## Kehadiran Prajurit di Wilayah Harus Berkontribusi Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat

Agus Subekti - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 18, 2022 - 20:28



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi Ny. Widya Dany Rakca melaksanakan lawatan perdana kunjungan kerja ke Kodim 0604/KRW Kabupaten Karawang, Kamis kemarin (17/3/2022).

Kegiatan perdana kunjungan kerja Danrem 063/SGJ beserta Ketua Persit menuju

Kodim 0604/KRW, dimana Kodim ini merupakan salah satu wilayah teritorial dari Korem 063/SGJ yg paling jauh, sehingga jadi prioritas utama untuk di kunjungi.

Dalam keterangan Pers yang disampaikan Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H disela-sela mendampingi Danrem lawatan ke Kodim 0604/KRW, dan kodim 0619/Purwakarta. Turut hadir jg di kodim 0619/Purwakarta yaitu ibu bupati, dan forkopimda kab purwakarta, Jum'at (18/03/2022).

Dalam sambutannya Danrem mengucapkan banyak Terima kasih atas kerjasama TNI, polri dan pemda dalam menangani kesulitan masyarakat baik mengatasi pandemi Covid-19 maupun kesulitan-kesulitan lainnya, laksanakan patroli bersama untuk menyakinkan bahwa masyarakat harus merasakan aman tentram dan nyaman.



Disamping itu juga, Danrem memberikan pengarahan kepada anggota dan istri kodim 0604/KRW, maupun anggota dan istri kodim 0619/PWK, Pertama-tama yang terucap dari Danrem 063/SGJ yaitu mengucapkan terimakasih kepada anggota sekalian para Danramil, Babinsa termasuk ibu-ibunya yang telah mendukung sedemikian besarnya sehingga tugas Kodim dapat terlaksana dengan baik.

"Danrem juga menerangkan bahwa Satuan TNI angkatan darat di wilayah sampai tingkat Desa harus mampu memberikan kontribusi dan kemanfaatan bagi rakyat jadi tolak ukur keberhasilan satuan kewilayahan sampai di tingkat desa adalah apa yang kita kerjakan keadilan kita dapat dirasakan manfaatnya oleh rakyat itulah bentuk sebagai prajurit pejuang dan prajurit rakyat yang selalu dicintai oleh rakyatnya," ucap Kapen.

Kapen menjelaskan, bahwa rangkaian kunjungan kerja Danrem 063/SGJ beserta rombongan yaitu melaksanakan tatap muka dengan prajurit Kodim 0604/KRW maupun kodim 0619/ Purwakarta serta memberikan Baksos kepada warakawuri di wilayah Kodim 0604/KRW.

Danrem berpesan agar warakawuri dan para pensiunan justru kita harus memperhatikan anak dan keluarganya, karena siapa lagi kalau bukan kita yang

memperhatikan.

"Diakhir sambutannya Danrem menyampaikan pesan dari Bapak Kasad bahwa kepada seluruh Prajurit agar tetap menjaga kesehatan, jangan takut berobat, apabila rumah jauh dari Rumah Sakit terdekat maka para Danramil harus siap mendukung sarana transportasi untuk evakuasi," pungkas Kapen.

Selesai pengarahan dari Danrem, rombongan meninjau upaya dan inovasi kodim 0629/PWK yang kerja sama dengan Karang Taruna serta UMKM. Diantaranya ketahanan pangan, budidaya sayuran dan budidaya ikan dengan inovasi terbaru. Harapan Danrem kepada seluruh jajaran, inovasi seperti ini yang di harapkan untuk membantu kesulitan masyarakat di wilayahnya.

Ikut serta dalam kegiatan kunjungan tersebut, Kasi intel Rem 063/SGJ, Kasi Ter Rem 063/SGJ, serta Kapenrem 063/SGJ. (Subekti)